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Sud apre fuori turno di ISA, e si chiama I'Arbitro. Ovest non accetta la chiamata e inizia la licita con
Passo , Sud decide di ripetere | SA e Nord viene avvisato di comportarsi come da sistema che per
loro ISA vuol dire 8-10 punti con 4 Fiori.

6 SA mantenuto impegno causa una difesa non impeccabile e risultato al tavolo confermato.

Giusta la decisine dell'Arbitro.

Grazie per la risposta.

Ebro Masotti

Caro Ebro,

da quello che capisco - il dato manca - Sud aveva aperto al turno dell'avversario di sinistra.
Se ¢ cosi, e se i fatti verranno interamente confermati, allora mi dispiace affermare che l'arbitro &
stato vittima in un grave abbaglio.

L'Articolo 31, che tratta I'argomento, dispone infatti che, in casi del genere, Nord debba sempre pas-
sare (oltre ad altre, potenziali penalita da applicarsi in fase di gioco se la linea colpevole gioca in dife-
sa), mentre Sud puo licitare liberamente.

Cordiali Saluti,
Maurizio Di Sacco
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Su apertura ISA gioco la risposta 24 Stayman anche senza quarte nobili, con mano limitata da 2SA
naturale invitante (2SA sarebbe Texas per ¢). Pertanto allerto e, su richiesta, chiarisco la possibile
assenza dei nobili. Ma devo anche precisare spontaneamente che tale circostanza si verifica da siste-
ma solo con mano limitata?

Se decidessi di licitare invece 24 con mano da sicura manche senza nobili per evitare un eventuale
attacco (con conclusione poi a 3SA su qualunque risposta del partner), tale 2& costituirebbe una psi-
chica con la spiegazione completa di cui sopra? O sta all'avversario "proteggersi" chiedendo ulteriori
chiarimenti?

Forse sono stato un poco confusionario, ma spero che tu mi capisca!
Grazie in ogni caso per la pazienza e, al solito, Buon lavoro.
Aurelio Mascheroni
Ciao Aurelio,
risposte semplici:
a) Devi specificare ogni cosa, senza esserne sollecitato;
b) La prima delle due: sarebbe una psichica se effettuata eccezionalmente, o comunque un

difetto di alert e spiegazione se piu frequente.

Cari Saluti,
Maurizio Di Sacco
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Caro Maurizio,
durante un campionato regionale a squadre, prima contro prima, il mio compagno, primo di mano,
apre di | Cuori (Precision) dopo il CONTRO avversario, intervengo di ISA con questa mano
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consapevole dei rischi a cui potevo andare incontro, ma consapevole pure dei probabili vantaggi che ,
come poi si & verificato, potevo trarne.

Giochiamo 2 Cuori fatti, con l'avversario che non riesce a chiamare la manche a Picche.
Nulla succede al tavolo e neppure dopo.

Mi chiedo :
-La mia licita & una psichica?
-In un torneo locale sarebbe stata una psichica ? Quale eventuale rettifica ?
Tamagnini Secondo
Ciao Secondo,
risposte semplici:
a) Senza alcun dubbio “si”
b) La qualifica di “psichica” non dipende dalla sede, la quale ne determina invece la punibilita, o

meno. La rettifica dipende dalle carte, e dall’effetto che I'infrazione abbia avuto sulla mano.

Cordiali Saluti,
Maurizio Di Sacco
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